



南条っ子

教育目標 ともに学び、豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条っ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

南条小学校だより

令和6年7月12日発行

第3号



本格的な夏到来！暑さに負けず、健やかに過ごしましょう

例年より雨が少なく、涼しい夏の始まりだと思ったのもつかの間、太陽が顔を出し、キラキラ照りつけたり、一時に大雨が降ったりして不安定な気候が続いています。そんな中でも南条っ子は元気に学校生活を送っています。

全学年のプール学習が5日（金）に終了しました。水に慣れ親しむことを目的にした1年生から泳力の向上を目指した6年生まで、個々の目標は違っても、それぞれに限られた時間を有効に使って、今年も安全に楽しく学習することができました。



また、多くの学年・学級が校外学習に出かけました。3年生は、町内の3小学校と交流し、河野で梅もぎ体験を行いました。4年生は、ゴミ処理場見学や日野川用水食農体験学習塾に参加しました。なかよし・ひまわり学級はハピラインを利用して敦賀の駅や街を楽しみました。

高学年は、県や町で働く方から指導を受けて活動する機会にも恵まれました。5年生は秋に県で開催される全国育樹祭（数十年に1度の機会です！）に向けて、マリーゴールドを種から育てています。プランターへの移植・贈呈式が16日（火）に本校で行われる予定です。6年生は県の「CMづくりコンテスト」の作品づくりを始めています。南越前ケーブルTVのスタッフの方から専門的な知識や技術を学んでいます。



1学期もいよいよ終盤戦ですが、まだまだ南条っ子の挑戦と学びは続きます。暑さに負けず、カー杯やりぬきましょう。

○ 教職員も「学ばせ方」を学んでいます

＜指導主事訪問 6/18、町教育委員訪問 7/5＞

南条っ子の授業の様子をそれぞれの日に見ていただき、我々教職員が指導を受けました。恵まれた教育環境の中、子どもたちは落ち着いて学習に取り組んでいると評価されました。グループ活動では、自分の考えをもって臨み、伝え合うことで考えを広げたり深めたりする姿もみられました。電子黒板やタブレットなども効果的に活用し、活動が活発に、スムーズに進められていました。友だちに自分の思いが伝わったとき、何より、学習している内容が理解できたとき、子どもたちの良い表情がみられました。

本校は、オープンスペース（教室と教室の間の空間）が広くとってある構造です。そのスペースの有効活用（例えば話し合い、掲示など）については、課題として提示されました。また、授業の中で支援員（授業補助）がどのように児童に関わることが授業のねらいの達成、児童の自立につながるかということにも研究の余地があるとのことでした。

引き続き、「子どもたちがわかる授業」を目指して、教職員一同、研究に努めます。

○1学期保護者会 7/17(水)

学校生活の様々な場面で見る児童の姿は、4月当初と比べると、生き生きのびのびとしており、たくましく成長していることがうかがえます。明るく元気な声もよく聞こえます。1学期の保護者会では、できれば授業の様子などもご覧いただき、お子様の成長の様子をご家庭と学校で共有させていただきます。ご出席をよろしくお願いいたします。

お渡しする通知表につきまして、お知らせする内容や評価の方法などは昨年度から大きな変更はありません。担任が一人一人の顔を思い浮かべながら心を込めて作成しております。短い時間ではありますが、充実した懇談会になるよう努めてまいります。

なお、通知表の目的や各事項の見方などについて、学年ごとに多少違いがありますので、改めて裏面にお知らせします。ご覧ください。(通知表裏面にも記載してあります。)

【控え室のお知らせ】

- なかよし・ひまわり学級…理科室(1F)
- 1、2年生…図工室(1F)
- 3、4年生…生活科室(2F)
- 5、6年生…パソコン室(2F)

※保護者入り口は児童玄関です。上履きと来校者用の名札をご持参ください。

○もうすぐ夏休み!! 7/19(金)1学期終業式

子どもたちにとっては待ちに待った夏休みの到来です。やむを得ず、大人がいない時間や空間での子どもたちだけの生活もあるかと思えます。健康と安全に気をつけながら、楽しく有意義な夏休みにしましょう。



- ★「早寝・早起き・朝ご飯」の生活リズムを休み中も大事にしましょう。
- ★ 自然災害・交通事故・水の事故・火の取り扱いに注意しましょう。
- ★ 計画的に学習(宿題)を進め、読書に親しみましょう。

【相談ごと・緊急時連絡について】

夏季休業中にも、教職員は学校に勤務しております。相談ごとや報告等がございましたら、学期中と同様に、午前8時から午後4時半まで電話でのご連絡やご来校が可能です。土日、祝日、学校閉庁日(8/13(火)~16(金))、すべての日の夜間は教職員が不在であり、留守番電話にて対応いたします。ご了承ください。(南条小学校 ☎47-2026)

【学年別児童確認日の設定について】

8月上旬に、担任がお子様の顔を見て、声を聞いて様子を把握するために、学年別児童確認日を設けます。オンライン(学校タブレットの使用)ミーティング、児童館への訪問など、学年・学級ごとに実施方法は様々ですが、ご協力をよろしくお願いいたします。詳細は学年便りでご確認ください。

休みの日や夕方にスーパーで買い物をしていると、「こんにちは。」と南条っ子が声をかけてくれます。側にいらっしゃる保護者の方とも挨拶を交わすことができ、とてもうれしいです。自分から、しかも学校の外でそのような行動がとれるのは家庭や地域の力であり、あたたかさだと実感しています。目の前のことに気をとられ、相手の気持ちを感じる心を失っている自分を反省しています。

全校登校日(8/20)、2学期始業式(8/30)には心も体も元気な南条っ子に会えることを楽しみにしています。

